



Debido al coronavirus, las aerolíneas, aún resistiéndose, tendrán como exigencia de parte de EE. UU., recolección de información de los viajeros

El gobierno de EE. UU, está redoblando esfuerzos por el coronavirus. Y por ello ha decidido recopilar y difundir información de contacto de los viajeros que ingresan a su país. Y esta estrategia quiere hacerla, a través de las aerolíneas.

Hace un mes el departamento de salud, solicitó que las aerolíneas deben proporcionar el nombre, el correo electrónico y la dirección de EE. UU. De cada viajero, además de dos números de teléfono.

Sin embargo, esta información, está siendo difícil de obtener de parte de las aerolíneas. Ya que muchos de sus clientes, compraron boletos en el extranjero o a través de un tercero, o aquellos que se transfirieron de otra aerolínea debido a planes de viaje interrumpidos.

Debido a esta situación, una propuesta podría ser que las aerolíneas soliciten una dirección a los ciudadanos estadounidenses que regresan del extranjero esto va ocurrir cuando regresen al país.

Con respecto a las personas que no son ciudadanos estadounidenses se puede decir que esa información de quien entra y sale de EE. UU. ya se tiene por el Departamento de Seguridad Nacional, que mantiene bases de datos de solicitudes de visa.

Sin embargo, el gobierno sigue presionando a las aerolíneas a que ajusten sus sistemas de información para recopilar datos de contacto. Pero, ellas se justifican diciendo que esto sería muy costoso en tan poco tiempo.

Pero, para poder llevar a cabo esto, EE. UU. debe establecer un sitio dónde las aerolíneas puedan enviar la información que se requieren.